

San Marcos aumenta vacantes

◆ EL ingeniero Jaime Luyo es el actual Vicepresidente de la Oficina General de Admisión de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Decano de la Facultad de Ingeniería Electrónica y responsable del Área de Informática para el Examen de Admisión 1998. En el examen de este año - indicó - se han incrementado, en cerca de 1000, las vacantes con respecto al año anterior, en esta oportunidad estas llegan a las 5500. Por otra parte, se está aplicando tecnología de punta para la identificación, registro y verificación de todos los postulantes, lo cual eliminará cualquier intento de fraude o suplantación. Adicionalmente, los resultados generales del examen se conocerán a través de Internet, a nivel nacional e internacional.

